



El programa de becas de IBIT
por Kevin Montgomery

IBIT lleva ofreciendo becas desde nuestra primera cohorte de estudiantes a tiempo completo en 2007.

Desde entonces, 148 estudiantes han recibido formación en el Instituto gracias a la generosidad de los donantes que contribuyen a este objetivo. Los estudiantes que reciben estas becas se han tomado muy en serio esta extraordinaria oportunidad, invirtiendo mucho tiempo y energía en sus estudios y ministerios mientras están en el IBIT.

De hecho, del total de estudiantes que han recibido una beca, el 96% ha completado una licenciatura, y la gran mayoría continúa sirviendo fielmente en ministerios alrededor de América Latina.

Doy gracias a Dios por estos hombres y mujeres que trabajan diligentemente para aprender, crecer y compartir su fe, aprovechando al máximo la oportunidad que ofrecen estas becas.

Los estudiantes suelen dar gracias a Dios en clase por los muchos y generosos donantes que hacen posible estos estudios. No podría estar más de acuerdo.

Que Dios siga siendo glorificado a través de todos los que dan y reciben, y que Su reino sea edificado por los sacrificios de todos.